



## Paquete light de Ramírez de la O

:::: Nos dicen que al parecer el Paquete Económico 2023 que entregará esta tarde **Rogelio Ramírez de la O** es ligero y, por ello, se espera que el secretario de Hacienda no tenga problemas cuando le toque defenderlo ahora que acuda a San Lázaro para la glosa del Cuarto



Gabriel Yorio

Informe de Gobierno. Nos explican que irá acompañado del procurador fiscal, Arturo Medina, para la ceremonia protocolaria de la entrega al presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel. A Gabriel Yorio le va a corresponder lo propio en el Senado donde lo recibirá el presidente de la mesa direc-

tiva, el morenista **Alejandro Armenta**. Nos cuentan que si bien el paquete no trae nada indefendible, el estrés presupuestal lo traerán hasta lograr su aprobación el 15 de noviembre.

## SFP castiga a exfuncionarios

:::: Nos hacen notar lo interesante que resulta la sanción que impuso la Secretaría de la Función Pública, a cargo de Roberto Salcedo, a exservidores públicos de la Comisión Nacional Bancaria de Valores, por supuestamente acreditarse el desvío de recursos públicos, lo que provocó su inhabilitación por 10 años y una multa cercana a 6 millones de pesos. Nos dicen que también fueron sancionadas otras dos personas que estaban adscritas al área de informática, por no abstenerse de intervenir en la gestión de contratos a pesar de posibles conflictos de interés. Nos explican que las investigaciones son producto de los trabajos que se llevan a cabo para combatir actos de corrupción en el sector financiero.

## DiDi le entra a los préstamos

:::: Así como los bancos, la aplicación de movilidad DiDi que dirige Juan Andrés Panamá, ya puede prestar dinero a sus usuarios. Nos cuentan que los préstamos van desde 300 hasta 30 mil pesos, con plazos de pago de 15 a 91 días, cuya tasa de interés inicia desde 5% mensual o 60% anual, más o menos la misma que cobran los bancos en los préstamos personales, de 28% a 78% anual. El servicio funciona en la aplicación DiDi Préstamos desde la que cualquier persona puede solicitar el dinero. México es el primer país donde la compañía lanza la aplicación de manera independiente a la app de DiDi. La empresa estima otorgar más de medio millón de préstamos en una primera etapa.